
Dipendenti civili del Ministero dell'Interno. Richiesta di informazioni al
Direttore dell'Ufficio Rapporti sindacali V. Pref. Alberto Pazzanese

 

Caro Direttore,

    insistono da qualche tempo ripetute polemiche, avanzate soprattutto dalle Organizzazioni
Sindacali dei dipendenti civili del Dipartimento della P.S., relative all’utilizzo “inappropriato” di
operatori della Polizia di Stato in non meglio definite mansioni “burocratiche”; con il
conseguente asserito “spreco” di preziose energie da parte del personale civile, costretto in
questo modo ad un impiego non appropriato.

    Diventa estremamente importante per valutare la situazione e per poter eventualmente
controbattere alle provocazioni mosse, conoscere quanti sono ad oggi i dipendenti civili del
Dipartimento della P.S. e quali sono i loro profili professionali.

    Diventa di conseguenza necessario chiedere quanti sono gli operatori della Polizia di Stato
impiegati in uffici amministrativo-contabili e, se possibile con quali mansioni.
    Cordiali saluti.

 

Il Segretario Generale

Felice Romano


